Der <u>Tätigkeitsbericht des Landesverwaltungsgerichtes Salzburg für die Jahre 2022 bis</u> 2023 wurde beschlossen

Die Vollversammlung des Landesverwaltungsgerichtes Salzburg hat in der Sitzung vom 11.03.2024 den Tätigkeitsbericht über die Jahre 2022 und 2023 beschlossen, und wurde dieser der Salzburger Landesregierung mit Schreiben vom 20.03.2024 zur Kenntnisnahme übermittelt.

Bei 2.440 neu eingelangten Verfahren im Berichtsjahr 2022 wurden 2.809 Verfahren abgeschlossen, durch die Richterinnen und Richter wurden in diesem Jahr insgesamt 1.319 öffentliche mündliche Verhandlungen durchgeführt.

Im Berichtsjahr 2023 sind 2.312 Verfahren neu eingelangt; in diesem Zeitraum konnten 2.450 Verfahren nach 1.243 öffentlichen mündlichen Verhandlungen abgeschlossen werden.

Wiederum war zu beobachten, dass die Anfechtungsquote von Entscheidungen des Landesverwaltungsgerichts sehr gering war. In beiden Berichtsjahren wurde in jeweils nur 8 % der Fälle Verfassungsgerichtshofbeschwerde bzw Revision erhoben. Damit war in 92 % der Fälle die Entscheidung des Landesverwaltungsgerichtes endgültig.